

**Titel: Landesmuseum für Stralsund**

**Einreicher : Matthias Laack**

Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Laack	Datum: 26.10.2015
Bearbeiter: Matthias Laack	

Einreicher:
-------------

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage

Hat sich die Weltkulturerbe- und Hansestadt Stralsund als Standort für das Landesmuseum für Archäologie beworben, wenn nein, warum nicht?

Begründung:

Verschiedene Städte in Mecklenburg-Vorpommern bewerben sich zwecks Ansiedlung des Landesmuseums. Stralsund ist als Standort prädestiniert, da in der Hansestadt Stralsund viele Exponate eingelagert sind, die wegen mangelhafter Ausstellungsflächen ( Speicher ) nicht mehr der Öffentlichkeit zugänglich sind. Der Fund der nordischen Klinkerboote von Ralswiek und die Funde vom Kap Arkona seien hier als Beispiele genannt. Sie gehören in unsere Region.

Matthias Laack, AfD